



Pièces	3 Pièces
Superficie	70 m²
Référence	83307273
Prix	975 000 €

Paris 8Eme

Appartement à vendre (75008)

Champs elysees/jean mermoz. Le groupe vaneau vous propose ce charmant appartement avec balcon au sein d'une copropriété bien entretenue avec gardienne dont la façade a été récemment ravalée. Au cinquième étage par ascenseur, l'appartement se compose d'une vaste réception de 37m² ouvert sur balcon logeable, un coin cuisine, une jolie chambre avec rangements, espace douche et cabinet de toilette, toilettes séparés. Emplacement - luminosité - extérieur alu : 80 lots dans la copropriété quote-part trimestrielle du budget prévisionnel d'environ 1620 euros. Mandat simple n°19032 à la charge du ...

Champs elysees/jean mermoz. The vaneau group offers this charming apartment with balcony in a well-maintained condominium with janitor, whose facade has recently been renovated. On the fifth floor by elevator, the apartment comprises a large 37m² reception room opening onto a balcony, a kitchenette, a pretty bedroom with storage space, shower area and toilet, separate toilet. Location - brightness - exterior alu : 80 lots in the condominium; quarterly share of the budget approx. 1620 euros. Mandat simple n°19032 à la charge du vendeur. Dpe : f/gno current proceedings under articles 29-1 a ...

AGENCE VANEAU SAINT-HONORE

111 rue du Faubourg Saint honore - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

